
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale ANFI 
Martedì 25 Maggio 2021 

 
Il giorno 25 Maggio 2021, si riunisce alle ore 21:00 in videoconferenza, debitamente convocato, il Consiglio 
Direttivo Nazionale Anfi con il seguente ordine del giorno: 

 
1. Posta in Entrata ed uscita  
2. Tesoreria 
3. Assemblea dei Delegati 
4. Aggiornamenti Mondiale 
5. Gestionale e Sito Web  
6. Aggiornamento NT ed Allegati 
7. Approvazione Calendario Expo e Regolamento Campionato 
8. Ratifica CDN telematici  
9. Varie ed Eventuali 
 
Alle ore 21:00 sono presenti i consiglieri: Francesco Cinque, Dario Domancich, Diana Di Natale, Rossella 
Mercadante, Hana Klein e Francesca Serena. Il Presidente comunica che sono assenti i Consiglieri Laura 
Merchese per motivi personali e Carlo Luzi per motivi di salute. Il Consigliere Bocchi ha comunicato che si 
unirà al Consiglio più tardi. Oltre ai membri del Consiglio è presente Remo Cristina in qualità di Presidente 
dell’Assemblea dei Delegati e come Soci uditori Renato Chiettini, Cristiano Ercolani, Madga Massimini e Nico 
Padovano. 
Il Segretario comunica ai presenti che non sono autorizzate registrazioni se non quella fatta ai fini di 
verbalizzazione. 
Alle ore 21:08 il Presidente dichiara aperto il CDN.  
Viene fatta una mozione d’ordine all’ordine del giorno. 
 

3) Assemblea dei Delegati 
 
Il Presidente Remo Cristina comunica al Consiglio che ha il vincolo di dover far approvare il bilancio consuntivo 
entro il 30 giugno 2021 e propone come data utile il 27 giugno alle ore 10:00 in videoconferenza per la sola 
approvazione del bilancio. Per la discussione delle proposte invece si propone di farla in concomitanza della 
premiazione del campionato nazionale. Come date utili risultano il 10 ed il 17 luglio, ma nella prima data si 
svolgerà uno degli incontri del Master Allevatori, e questo evento impedirebbe ai Consiglieri Serena e 
Marchese di presenziare all’Assemblea dei Delegati ed alla cena di gala.  
 
Si dà mandato al Tesoriere di verificare la disponibilità della location già fissata a Bologna nell’anno 2020, ed 
in caso di indisponibilità della struttura di trovare un’alternativa; il Tesoriere informerà il Presidente dell’AdD 
tempestivamente sulla location e la data definitiva.  
  

2) Tesoreria 
 
Il Tesoriere comunica i saldi e prosegue con un aggiornamento relativamente alla polizza delle esposizioni 
che risulta maggiormente conveniente se attivata con show illimitati. 
La votazione è già in corso su piattaforma telematica (Slack) e sarà ratificata con il prossimo CdN. 
 
Il Tesoriere Mercadante fa presente che spesso l’UC le inoltra richieste di rimborso della quota associativa di 
persone che si iscrivono alla nostra associazione e desiderano poi trascrivere i pedigree di gatti di razze non 
riconosciute, pertanto si ravvisa la necessità di inserire nella modulistica sia cartacea che on line un warning 
che riporti le razze proibite dalla FIFe.  
Il Presidente segnala che la nuova modulistica verrà rivisitata il prossimo autunno valutando anche quanto 
appena emerso. 



 
Il Tesoriere segnala che ci sono Soci che alla terza cucciolata si rifiutano di procedere con la pratica di rilascio 
affisso richiedendo il rimborso di eventuali pedigree già pagati. Le richieste vengono spesso inoltrate al 
Tesoriere mantenendo il Socio in copia. Il CDN deve valutare come affrontare tali problematiche nel rispetto 
del Disciplinare e delle Norme tecniche, ma nel frattempo si richiederà che l’Ufficio Centrale inoltri le 
comunicazioni senza il socio in copia conoscenza. 
 
Bisogna anche sollecitare l’UC all’invio del mansionario delle dipendenti e della statistica sulle spedizioni e 
relativi prezzi per valutare la possibilità delle spedizioni tracciabili. Si rammenta anche la necessità di inserire 
il doppio allevatore sul pedigree in caso di affisso cointestato. 
 

4) Aggiornamenti Mondiale 
 
Il Presidente relaziona il Consiglio sugli ultimi sviluppi, infatti sembra che ci sia la possibilità che si liberi 
Malpensa in quanto l’Insubria Winner Show potrebbe slittare di una settimana. Gianluca Guarino ci darà un 
ritorno entro il 15 giugno per Malpensa ed ha comunque mantenuto un’opzione su Vicenza Fiere e Fiere di 
Roma. 
 

5) Gestionale e Sito Web  
 
La discussione viene rimandata al prossimo CdN in quanto il Consigliere Luzi è assente. 
 

6) Aggiornamento NT ed Allegati 
 
Il Vice Presidente relaziona il Consiglio sulla revisione delle NT ed Allegati e fa presente che il Socio Camuffo 
ha già revisionato gli Allegati e che si dovranno sentire per aggiornarsi. 
 
Il Segretario Nazionale domande se le NT vanno approvate dall’Assemblea dei Delegati, il Vice Presidente 
risponde che vengono approvate dal CDN e poi inviate alla CTC, dopo la loro approvazione vengono inviate 
al MIPAAF. 
 
Alle ore 22.10 si collega il Consigliere Laura Bocchi.  
 

7) Approvazione Calendario Expo e Regolamento Campionato  
 
Il nuovo regolamento di campionato è già stato approvato nei giorni scorsi con votazione telematica ed a 
breve sarà pubblicato sul sito ANFI e ne verrà data notizia anche via FB. Relativamente al calendario si stanno 
facendo degli aggiustamenti date le problematiche con le expo che si svolgono vicino ai confini. Il Referente 
per le expo richiede mandato al CDN per fare richieste in FIFE di date e relative location che si potrebbero 
svolgere vicino ai confini per i prossimi 5 anni, l’assegnazione ad un comitato verrà fatta secondo 
regolamento e prassi consolidate e le location potranno subire variazioni. 
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 

1) Posta in Entrata ed uscita 
 

I) Presidente Sezione Trentino Alto Adige 
 
Il Presidente Chiettini ha inviato al CdN un sunto di come si è svolta l’Assemblea di Sezione, [omissis]. 
Il Presidente Cinque invita le parti ad avere un atteggiamento più costruttivo per il bene della Sezione e 
concede la parola a Chiettini e Massimini che sono presenti al CdN, di cui si ascoltano le relative posizioni. 
Le Consigliere Mercadante, Di Natale e Klein, invitano Chiettini e Massimi a cercare un punto d’incontro, ma 
la Socia Massimi sostiene che le posizioni siano oramai troppo distanti. 



Il Segretario di Natale fa presente ad entrambi che, se non troveranno il modo di andare d’accordo e di 
mandare avanti la Sezione, danneggeranno i Soci e potrebbero costringere il CdN a commissariarli. 
 

II) Privacy 
 
 
Alle ore 23:47 il Consigliere Bocchi lascia il consiglio. 
 

III) Privacy 
 
Il Socio Privacy ha usato sul gruppo riservato ai soci di FB toni aggressivi e maleducati contro il Consigliere 
Serena e diversi altri soci durante una discussione relativa alla sterilizzazione precoce, addirittura additandoli 
come “criminali”. Non è la prima volta che il suddetto Socio assume questi atteggiamenti. Il Presidente Cinque 
ha provveduto a contattarlo nel tentativo di fargli capire che ANFI non ha una posizione contro la 
sterilizzazione precoce, in quanto pratica supportata ed eseguita da numerosi veterinari, invitandolo ad 
utilizzare modi più consoni. Il tentativo del Presidente è fallito ed il Socio Privacy non intende rivedere la sua 
posizione ed i modi. 
 
Si propone di inviare un richiamo al codice etico.  
Il CDN approva all’unanimità. 
 

IV) Privacy 
 
Il Segretario Nazionale informa il CDN che è stato contattato dai Carabinieri di Cecina, e poi invitata presso la 
Caserma di Gradisca d’Isonzo, per un’indagine sulla querela presentata da Privacy nei confronti di Privacy. 
Le hanno inoltre chiesto di fornire tutta una serie di documenti che produrrà nei prossimi giorni.  
 

V) Allevamento Privacy 
 
Il Segretario Nazionale sollecita il controllo presso l’Allevamento Privacy, come da richiesta dell’UC, poiché 
sono giunte altre segnalazioni dall’estero. Il Consigliere Privacy si impegna a farlo al più presto con il supporto 
di un veterinario. 
 

8) Ratifica CDN telematici  
 

I. CDN telematico del 19.04.2021 – POLIZZE  
 
Il Tesoriere, come da mandato del CDN ha provveduto a richiedere dei preventivi per le seguenti tipologie di 
polizze: 
-Polizza Infortuni impiegate; 
-Polizza Ufficio rischio locativo, conduzione, incendio e furto; 
-Polizza Infortuni consiglieri nazionali, presidente add, segretaria add e segretaria LO 
 
La stessa ha provveduto ad inviare a tutto il consiglio la documentazione relativa a diverse polizze, ma 
basandosi sulla sua esperienza ventennale in ambito assicurativo propone la stipula dei seguenti prodotti: 
 
-Polizza Infortuni impiegate: Zurich Insurance Company € 330,03 
-Polizza Ufficio rischio locativo, conduzione, incendio e furto: HDI € 597 
-Polizza Infortuni Consiglieri Nazionali, Presidente AdD e Segretaria LO: Zurich Insurance Company € 715 
(contro i € 741,36 della polizza attuale). 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Serena. Marchese non 
pervenuta. 
 



II. CDN telematico del 21.04.2021 – DEROGHE SEZ.NI CAMPANIA E SICILIA 
 
Si convoca CdN telematico per approvazione deroga ai termini di svolgimento dell’Assemblea dei Soci al 
31/05/2021 per le Sez. Campania e Sicilia. 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Serena. Marchese non 
pervenuta. 
 

III. CDN telematico del 23.04.2021 – APPROVAZIONE COSTITUZIONE SEZ. CALABRIA  
 
Come da mail riceva, si procede all’approvazione della Costituzione della Sez. Calabria 
Da: <rodolfo.genovese@gmail.com> 
Oggetto: RICHIESTA COSTITUZIONE SEZIONE CALABRIA 
Data: 20 aprile 2021 12:52:26 CEST 
A: <f.cinque@anfitalia.it> 
Buongiorno Francesco, 
con la presente ti chiedo la possibilità di poter costituire anche in Calabria una Sezione. 
Ovviamente ti chiedo cortesemente di poter avere l’elenco dei Soci e di avere se possibile indirizzo email e 
contatto telefonico. 
In caso di tuo assenso ti contatterò per i dettagli di natura tecnico operativa sul modo corretto di procedere. 
Cordialmente 
Rodolfo Genovese 
 
Approvato all’unanimità. 
 
Si propone il Tesoriere Rossella Mercadante come “tutor” per la Sezione. 
Favorevoli: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi, Marchese e Serena. Domancich non 
pervenuto. 
 

IV. CDN telematico del 26.04.2021 – Assunzione Ciricola per tre settimane 
 
Vista l’assenza della Sala ed il ritardo accumulato dall’UC (che andrà chiarito), su richiesta del Segretario del 
Libro Genealogico si propone di integrare la Signora Ciricola fino al 15.05. 
 
Approvato all’unanimità. 
 

V. CDN telematico del 11.05.2021 – APPROVAZIONE SOCI AL 30.04.2021 
 
Approvazione Soci al 30.04.2021.  
Approvati all’unanimità 
 

VI. CDN telematico del 22.05.2021 – APPROVAZIONE REGOLAMENTO DI CAMPIONATO 2021 
 
Si convoca CDN telematico per l'approvazione del regolamento campionato 2021 ed anni a seguire. Il 
presente è stato elaborato tenendo conto dell'abolizione del Best of Best, come da delibera dell'Assemblea 
dei Delegati. Il presente regolamento entrerà in vigore dal 1 giugno 2021. 
Dopo l'approvazione ne verrà data subito comunicazione ai Soci ed applicato già dall'expò di Venturina. 
(ALL.1) 
Approvato all’unanimità. 
 

Non essendoci altro da deliberare, il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 00:06. 

 



Il Presidente Nazionale 
    Francesco Cinque 
Milano 19/08/2021 
 
Il Segretario Nazionale 
      Diana Di Natale 
Farra d’Isonzo 19/08/2021 
 
 

Consigliere Approvato/Non Approvato via e-mail 
Francesco Cinque Approvato via Slack il 13.08 alle ore 8:44 
Dario Domancich VOTAZIONE NON PERVENUTA 
Diana Di Natale Approvato via Slack il 19.08 alle ore 10:12 
Rossella Mercadante Approvato via Slack il 12.08 alle ore 18:10 
Laura Bocchi Approvato via Slack il 19.08 alle ore 10:06 
Hana Klein Approvato via mail il 19.08 alle ore 16:49 
Carlo Luzi ASSENTE 
Laura Marchese ASSENTE 
Francesca Serena Approvato via Slack il 12.08 alle ore 17:39 

 
 
 
 
 
 
 


